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Résumé:

Cette recherche vise à relire l'héritage linguistique arabe avec une lecture
contemporaine qui allie l'originalité de la pensée linguistique arabe représentée
par Abd al_Quaher Al_Jorjani et la modernité de la pensée linguistique, telle
qu'elle est dans la leçon linguistique occidentale moderne. Et j'ai essayé de

clarifier f image scientifique objective du précédent linguistique et linguistique
de la langue arabe pour de nombreuses questions linguistiques. Et j'ai essayé de

le soulignerLa contribution de l'héritage linguistique arabe au développement
des théories linguistique occidentales moderne.
Summary:

This research aims to re-read the Arab linguistic heritage with a

contemporary reading that combines the originality of Arab linguistic thinking,
as represented by Abd al_Quaher Al_Jorjani, and the modemity of iinguistic
thinking as it is in the Western linguistic lesson. It has tried to show the
objective scientifib picture of the linguistic precedent of Arab world for many
linguistic issues, and try to emphasize the contribution of the Arab linguistic
heritage in the developement of modem Western linguistic theories.
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